

28/01/2020

Al H. Consistorio de Rey de Reyes Zapopan,

Saludos en el Señor desde el consistorio de la Iglesia Cristo Redentor en Bugambillas (sus colaboradores en el evangelio de Jesucristo e iglesia hermana en el Presbiterio del Bajío). Escribimos con respecto a uno de sus líderes, Paul Fisher, que ha estado sirviendo en el ministerio; English Fellowship.

Paul ha sido miembro de nuestra iglesia desde el 30 de mayo, 2004 y ha servido activamente en nuestro ministerio de música y otros ministerios hasta que se descubrió hace aproximadamente tres años que había estado cometiendo adulterio. A pesar de que ha estado dispuesto a confesar el adulterio, desde entonces ha mostrado un patrón constante de culpa y agresión hacia aquellos que han buscado su restauración. En particular, ha sido alternativamente hostil y frío con su hija y yerno, quienes fielmente buscaron su bien a pesar de los ataques que sufrieron. Es esta falta de reconciliar las relaciones rotas que ha provocado que su caso de disciplina continuaba progresando.

Desde el principio, Paul pudo haber detenido el proceso de disciplina en cualquier momento. Los ancianos de la Iglesia Cristo Redentor le dijeron que solo tenía que asistir 10 semanas de consejería matrimonial con su esposa Dawn que la iglesia pagaría. Durante esas 10 semanas, Paul sería suspendido de la Cena del Señor y necesitaría usar ese tiempo para restaurar las otras relaciones que se rompieron como resultado de su pecado.

Él lo rechazó.

Rechazó la oferta de la iglesia de asistir consejería matrimonial diciendo que todo estaba bien entre él y su esposa Dawn. Se hizo evidente que este no era el caso, no solo en esta temporada, sino especialmente cuando Dawn dejó de vivir con Paul y salió a vivir en los Estados Unidos, donde continúa viviendo hasta el día de hoy. Paul rechazó la suspensión de la Cena del Señor diciendo que no teníamos derecho a suspenderlo. Él (en el transcurso de tres años) ha rechazado nuestras peticiones a reparar su relación con su hija y yerno.

Cuando Paul dejó de asistir a Cristo Redentor, nuestro pastor asociado (Thomas Kunkel) continuó buscándolo, trabajando para su restauración junto con el pastor y un anciano de la iglesia a la que asistía en ese entonces con sus hijos (Origen). Paul todavía estaba bajo disciplina en nuestra iglesia, pero esperábamos que, a través de los esfuerzos de Thomas y el equipo pastoral de la iglesia Origen, pudiéramos ver a Paul restaurado y podríamos levantar la suspensión de la Santa Cena para la gloria de Dios.

Este proceso de repente terminó cuando Rey de Reyes le ofreció a Paul un trabajo como líder de adoración en el ministerio English Fellowship. Paul dejó el cuidado de Origen y, en lugar de ser restaurado cuidadosamente, se estableció inmediatamente como líder en English Fellowship. El pastor Kenton Wood (quien sabía del caso de adulterio y de la disciplina en proceso) nos dijo que Paul solo estaría ayudando con la música. Sin embargo, rápidamente se hizo evidente que se le permitía predicar desde el púlpito e incluso había administrado la Cena del Señor a pesar de estar bajo disciplina en Cristo Redentor.

Esta acción por parte de Rey de Reyes no solo no es presbiteriana, sino que deshonra el nombre de Cristo de que Rey de Reyes está permitiendo que un hombre sirva en los deberes de un pastor (incluso sin el título) que está bíblicamente descalificado para liderar por ser separado de su esposa y conscientemente no haber restaurado las relaciones rotas en su vida (1 Timoteo 3: 5, Mateo 5: 23-24). Además de la ofensa contra el Señor, muestra una falta de prudencia y una falta de respeto por el proceso de disciplina bíblica que a Paul se le permitió ayudar a dirigir una iglesia mientras estaba bajo disciplina en una iglesia hermana en el mismo presbiterio.

El 5 de noviembre, 2019, dos de los ancianos de la iglesia de Cristo Redentor se reunieron con Paul para discutir el estado actual de su disciplina. Una vez más, le recordaron su gran necesidad de reconciliarse con su hija y yerno que son miembros de nuestra iglesia. Paul insistió en que lo haría, y los ancianos se fueron alentados de que después de tres años, finalmente pudiéramos ver el fruto del arrepentimiento. Sin embargo, un mes después, se verificó que Paul no había contactado a su hija para reconciliarse con ella. Después de tres años de culpar a otros, de guardar rencor hacia aquellos que lo han amado lo suficiente como para confrontar su pecado, y de predicar el evangelio de la reconciliación mientras se niega a reconciliar las relaciones rotas en su propia vida, los ancianos de la Iglesia Cristo Redentor reconocieron que no les quedó más remedio que seguir las instrucciones de nuestro Señor de Mateo 18:17 y excomulgar a Paul de la iglesia.

Después de la excomunión, enviamos un representante de nuestro consistorio (pastor asociado Thomas Kunkel) al pastor Kenton el 12 de diciembre, 2019, para informarle sobre la decisión. El pastor Kenton decidió no reconocer la legitimidad de la excomunión e indicó claramente que Paul continuaría sirviendo como líder de English Fellowship. Cuando Thomas habló de la posibilidad de apelar al presbiterio en este caso, el pastor Kenton acusó a Thomas por escrito de "amenazarlo". Sin embargo, el consistorio de Cristo Redentor no considera la aplicación de una apelación bíblica y constitucional al presbiterio una amenaza, sino una aplicación fiel de Hechos 15.

Por lo tanto, el consistorio de Cristo Redentor hace esa petición directo a ustedes, el consistorio de Rey de Reyes Zapopan, para bajar a Paul Fisher del liderazgo de English Fellowship hasta que haya restaurado genuinamente las relaciones rotas causadas por su pecado o al menos haya hecho todo lo posible por hacerlo (Efesios 4:32, 2 Corintios 5:18, Mateo 5: 23-24, Hebreos 12:14, 1 Juan 4: 20-21). En Cristo Redentor estamos comprometidos a ayudar en ese proceso de cualquier manera que nuestros dos consistorios consideren apropiado.

Nosotros, sus colaboradores en Cristo, estamos convencidos de que elegirán el bien del alma de Paul. Oramos que van a aconsejarlo fielmente en la reconciliación y lo van a apoyar y amar mientras tanto, en fidelidad a Cristo y las Escrituras, lo bajarán del ministerio público hasta que esto se haya logrado. Debe priorizar su ministerio como esposo y padre con la esperanza de que una vez restaurado, podrá predicar nuevamente el evangelio de la reconciliación desde una posición de integridad porque la reconciliación ha demostrado ser una realidad poderosa en su vida. Cristo Redentor está preparada para trabajar junto a ustedes en este proceso.

Que Dios les dé la sabiduría al considerar sus próximos pasos para la gloria de Dios y el bien de Paul.

Sus hermanos en Cristo y colaboradores en la fe,

El consistorio de la Iglesia Cristo Redentor